



Hannover Messe 2017

Auch in diesem Jahr haben wir Lüttgens auf der Hannover Messe präsentiert. Vom 24. bis zum 28. April 2017 waren wir mit einem ca. 20 qm großen Stand auf dem Messegelände vertreten. Unter dem Leitthema „Industrie 4.0“ waren mehr als 225.000 Fachbesucher auf der Messe, mehr als 6.500 Aussteller aus 70 Nationen stellten sich und ihre Produkte vor. Lüttgens präsentierte ein Portfolio von komplexen Kunststoff-Formteilen und Kunststoff-Baugruppen ergänzt durch die „Live-Fertigung“ und Montage eines Chiphalters für Einkaufswagen.



21. ENGELSKIRCHENER
KUNSTSTOFF-TECHNOLOGIE-TAGE

Engelskirchener Kunststoff-Technologietage

vom 22. bis 23. Juni 2017 Für den 21. EKT hat die Barlog Gruppe das Thema „*Digitalisierung in der Kunststoff verarbeitenden Industrie – Chance, Risiko oder Business-as-usual?*“ aufgegriffen. Frank Verhoeven und Marco Spornhauer haben an unserem Stand die Firma Lüttgens präsentiert und dabei viele interessante Begegnungen und Gespräche mit Marktbegleitern und interessierten Technologietag-Teilnehmern



geführt. Lüttgens bereitet sich schon jetzt auf die zukünftige Änderung der Geschäftsprozesse vor. Durch die konsequente Vernetzung der Produktionsmaschinen über ein Arburg – Leitstand - System sowie der Einbindung eines neuen ERP-Systems kann der Datenaustausch entlang der gesamten Wertschöpfungskette zukünftig besser genutzt und zu einer deutlichen Verschlankung und Optimierung der Geschäftsprozesse führen. Dieses wird umso stärker möglich sein, je enger die Kunden-Lieferanten-Beziehung ist, bzw. je mehr Durchgriff

auf unsere Systeme wir unseren Kunden zukünftig ermöglichen können. Wir arbeiten intensiv daran und informieren Sie zeitnah.

Vielen Dank, dass Sie uns besucht haben!

06.Juli 2017 OE/ CS